
IAA 2021: Fahrrad-Sternfahrt und Fußgängerdemo für "Mobilitätswende"

Die Veranstalter sprachen von 25.000 Teilnehmern an der angekündigten Demonstration gegen die IAA Mobility in München, die heute zuende geht. Medien nannten Zahlen um 10.000 für die angekündigte Sternfahrt mit dem Fahrrad nach München und der Abschluss-Demonstration auf dem Wiesn-Gelände. Ein Bündnis aus ADFC, Attac, Bund, Campact, DUH, Greenpeace, Natur Freunde Deutschlands und des Verkehrsclubs Deutschland (VCD). Neue Argumente wurden nicht laut. Das Kernziel bleibt der Kampf gegen das Automobil. (aum)

Bilder zum Artikel



Fahrraddemo zur Mobilitätswende in München.

Foto: Autoren-Union Mobilität/ADFC
